



RIG
Prestige

6 Pièces

200 m²

Réf. 87303961

840 000 €

Fayence

Maison à vendre (83440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes du village de Fayence, découvrez cette élégante bastide provençale d'environ 200 m², nichée au cœur d'un superbe jardin paysager de près de 4 000 m², entièrement clos et à l'abri des regards. Dès l'arrivée, la majestueuse allée bordée de cyprès donne le ton et mène à une propriété chaleureuse, pensée pour profiter pleinement de la douceur de vivre en Provence. La maison offre de beaux volumes et une agréable pièce de vie ouverte sur l'extérieur, prolongée par une grande terrasse ombragée d'une pergola habillée de glycines. La cuisine ouverte et équipée s'intègre ...

Just a few minutes from the village of Fayence, discover this elegant Provençal bastide of approximately 200 sqm, nestled in the heart of a magnificent landscaped garden of nearly 4,000 sqm, fully enclosed and offering complete privacy. From the moment you arrive, the majestic cypress lined driveway sets the tone, leading to a warm and welcoming property designed to fully embrace the Provençal lifestyle. The house offers generous volumes and a beautiful living area opening onto the outdoors, extended by a large shaded terrace beneath a pergola draped in wisteria. The open plan, fully equipped ...

LG PRESTIGE IMMOBILIER

391 AVENUE DU 23 AOUT - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

